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令和４年  第 １０ 回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和４年７月４日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第 31 号   令和３年度決算審査について 

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

それでは、第１０回教育委員会を開会します。  

新型コロナウイルス感染症の陽性例が江府町のこども園及び義務教育学校で発生しており、本町でも引

き続き徹底した感染対策を実施するよう各校に指示した。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

６月末に開催された鳥取県市町村教育長定期総会資料の抜粋を配布している。教職員の業務改善に係る

超過勤務の状況や特徴と要因を県教委がまとめたもの。小学校は担任業務、中学校以上では部活動が大

きな要因として挙げられている。町村教育長会でも認識しているところではあるが、県教委から具体的

な策が示されていない。私もデジタル化できるものは全てデジタル化してはどうかという意見を申し入

れたところである。  

ほかの資料の内容についてご質問はあるか。  

５月２４日にあった日野郡教育ワーキンググループとはどういったものか。  
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日程第１  

議案第２９号 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第３０号 

 

 

事務局 

 

 

 

教育長  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

 

 

教育長 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

教育委員  

 

事務局  

県と日野郡三町が連携協定を結んでおり、分野ごとに部会がある。教育分野でワーキンググループを設

けており、県からは日野振興センター、各町からは教育委員会事務局の担当者が参加している。昨年度

は三町それぞれが教育大綱、教育振興基本計画を持ち寄って日野郡の教育ビジョンの作成を行った。２

４日は今年度の事業についての協議を実施した。  

給食については。  

給食についてのワーキンググループもあり、災害時の給食の相互支援の取組みを実施している。  

ここで協議したことはどのように活用されるのか。例えば災害時は防災の関係の課も関係してくるが。 

県と日野郡三町の連携協定は包括的なものであり、町長部局も含む。  

承知した。  

 

 

議事録署名は山脇委員  

 

 

日程第１  議案第３１号  令和３年度決算審査について  

※資料により内容説明  

保育園の決算についてご質問はあるか。  

３年度決算のことではないのだが、会計年度任用職員の給与額及び専門的な知識を必要とする課外活動

に会計年度職員を従事させる際の手当てについてはどうお考えか。  

給与に関しては職階ごとに額が決まっておりこちらで対処できる内容ではない。また、どの職員でも所

管校から依頼を受けて派遣される場合に別途謝金を支払うことはない。当該職員については役場の職員

として通常業務に支障のない範囲で課外活動に従事していただいていると報告を頂いている。  

専門的な知識を有している会計年度任用職員の給与も他の会計年度任用職員と同様に一律の基準で算

定するのではないか。  

一律とはしていない。個々の職務内容や資格の有無によって給与等級を決定している。  
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協議・報告  

 

教育委員  

教育長 

事務局 

教育長  

 

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局 

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局 

 

教育長 

 

教育委員  

 

 

 

 

事務局 

それは失礼した。  

他に質問がないようであれば、教育課決算の説明に移る。  

※資料により内容説明  

教育委員会及び事務局の決算についてご質問はあるか。  

ないようであるので小中学校関係の決算説明に移る。  

※資料により内容説明  

ここまでの説明でご質問はあるか。  

小学校の災害給付が２０件とあるが、どういった事故が発生しているのか。  

主に体育の授業中や休憩時間に遊ぶ際に発生した事故による。  

承知した。  

他に質問がないようであれば社会教育の決算説明に移る。  

※資料により内容説明  

一通り説明したが、何かご質問はあるか。  

学校司書を小中学校に１名ずつ配置というのはいつからか。  

中学校には昨年度から配置している。  

かねてより予算要求はしていたのだが、昨年度途中より勤務いただけることになり、兼務から各校１名

の体制になった。  

議案第３１号  令和３年度決算審査について  監査委員による決算審査及び議会決算特別委員会に提

出することに承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

 

協議・報告  

○いじめ・不登校について【非公開】  

※資料により内容説明  
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事務局  

 

教育長  

 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

 

教育委員  

 

教育長 

 

事務局 

 

教育委員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

本日の教育懇話会の資料を配布するのでご覧いただきたい。  

シアトルとのオンライン交流に係る準備、小中一貫教育ビジョンについて協議を行った。  

社会教育とも関係があるが、子どもたちが保護者と一緒に美術館に来るような状況をどうやったらつく

れるのか、保護者の視点からみてどう思われるか。  

私は子どもと行く約束はしているのだが、ワークショップには興味がないようだった。  

我々としては子どもから大人まで楽しめる企画を用意したつもりだが、町内の子ども向けに早めに広報

したものの参加の申し込みがあったのは町外の子どもが大半だった。  

子どもたちがあまり美術館のありがたみを感じていないように思う。直営の美術館を持っているのは西

部地区だと米子市以外では日南町くらいではないかと思うが。  

学校で（日南町美術館で）絵画などを見ることを学習のひとつに位置付けてもらえたらどうかと思う。

今回の木のおもちゃの展覧会、体験してみておもしろければ子どもたちも行く気にならないだろうか。 

まずは学校で行ってもらって、楽しければまた親に連れて行ってもらうような状況を作れたらと思って

いる。  

小学校では各学年１コマずつ企画展の見学に行けるよう予定の調整している。また、先日学芸員と「対

話型鑑賞」を小中学校に提案したところである。  

子どもたちが放課後に美術館に遊びに来るような環境になれば良いなと思う。  

 

○社会教育室  

愛鳥週間のポスター展示を文化センタ－で実施している。小中学校から複数入選しており、ぜひ帰りに

お立ち寄りいただきたい。  

まなびや縁側について、休日の開塾要望が複数あったため７月中旬より土曜日を開塾日として火～土曜

の運営にする予定である。また、月末に日南拠点で特別授業の開催を企画している。  
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事務局  

 

教育長  

 

 

 

 

○その他  

西部町村会から鳥取県に対する要望事項のうち教育分野に係る資料を配布している。県立高校の再編、

学校給食、教員の確保の３点に係る要望をする予定である。  

教育会議の開催についてですが、できれば７月中に実施したいと考えており、給食費の無償化について

話ができればと町長と話しているところである。委員の皆さまには事前に県内自治体の情報を提供する

ので会議の際はぜひご意見を頂戴したい。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第１１回   ８月９日（火）   １３時３０分  第２会議室  

教育懇話会  ８月２４日（水）   ９時００分  第２会議室  

 

 

以上で第１０回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


